

Démarche : IRD - Chaires de professeur junior 2025 (F/H)  
Organisme : Service emploi & carrière - DRH

## Identité du demandeur

Email	<input type="text"/>
Civilité	<input type="text"/>
Nom	<input type="text"/>
Prénom	<input type="text"/>
Date de naissance	<input type="text"/>

## Formulaire

La campagne de chaires de professeur juniors (F/H) est ouverte (4 postes à pourvoir). Les conditions requises pour accéder à ces postes sont détaillées sur chacun des profils disponibles sur le site Web de l'IRD. La date limite de validation électronique en ligne est jusqu'au 02 juillet 2025 – 23H59 (heure de France métropolitaine). Toute candidature incomplète ou adressée hors délai sera automatiquement refusée.

Tenure-Track Junior Professor Chairs : The campaign is opened (4 vacancies)

Terms and conditions to apply are described on each job offer on the IRD website. Applications must be submitted until July 02, 2025 23:59 pm (Metropolitan France Time). Late or incomplete applications will not be accepted.

L'Institut de recherche pour le développement (« IRD ») est particulièrement attaché au respect de la vie privée et à la protection des données à caractère personnel et est engagé dans une démarche de protection des données personnelles qu'il traite pour ses besoins d'activité.

Conformément à la réglementation applicable, à savoir le règlement général sur la protection des données personnelles (RGPD) (2016/679 du 17 avril 2016) et la loi Informatique et Libertés modifiée vous pouvez exercer votre droit d'accès et de rectification auprès du délégué à la protection des données de l'IRD (dpd@ird.fr) ou à l'adresse postale suivante à l'attention de Monsieur le Délégué à la protection des données de l'IRD : IRD – Direction des affaires juridiques - 44, boulevard de Dunkerque CS 90009 - 13572 Marseille Cedex 02 – France.

Le droit d'opposition ne s'applique pas au présent traitement. Toutefois, les candidats ont le droit de s'opposer, pour des motifs légitimes, à ce que les données les concernant soient publiées via le site ird.fr ou sur l'interface intranet de l'Institut.

En cas de réponse que vous estimeriez insatisfaisante de la part de l'IRD et que vous estimez que vos droits informatiques et libertés ne sont pas respectés, vous avez la possibilité d'introduire une réclamation auprès de la CNIL : <https://www.cnil.fr/> ou par courrier postal.

### Choix de l'unité et du profil

Choisir l'unité et le profil correspondant à votre candidature  
Choose the unit and the profile corresponding to your application

Cochez la mention applicable, une seule valeur possible

- Profil n°1 : Évolution de la zone critique face aux changements globaux en Méditerranée et en Afrique intertropicale: processus et impacts sur les socio-écosystèmes - CEREGE
- Profile n°1: Evolution of the critical zone in the context of global change in the Mediterranean and intertropical Africa: processes and impacts on socio-ecosystems - CEREGE

# IRD - Chaires de professeur junior 2025 (F/H)

- Profil n°2 : Renforcement des Activités de Prévisions Océaniques dans les Pays du Sud et en Outremer (REPOPSO) - LEGOS
- Profil n°2: Strengthening Ocean Forecasting Activities in Southern and Overseas Countries (REPOPSO) - LEGOS
- Profil n°3 : Élimination Durable des Maladies Tropicales Négligées à Transmission Vectorielle par une Approche One Health - INTERTRYP
- Profile n°3: Sustainable Elimination of Vector-Borne Neglected Tropical Diseases by a One Health Approach - INTERTRYP
- Profil n°4 : Analyse socioéconomique des catastrophes au Sud - CERDI
- Profile n°4: Socio-economic analysis of disasters in the South - CERDI

## 1. ETAT CIVIL / CIVIL STATUT

Date de naissance / Date of Birth

Nationalité / Nationality

Résidez-vous en France ou à l'étranger ? / Do you live in France or abroad?

Cochez la mention applicable, une seule valeur possible

- France
- Étranger / Abroad

Précisez le pays / Specify the country

Adresse e-mail à laquelle vous recevrez toute correspondance relative au concours / E-mail address to which you will receive all correspondence relating to the competition

Tout échange lié à cette candidature se fera uniquement par voie électronique. Il est donc important de vérifier la saisie de votre e-mail et de penser à regarder vos spams.

Any exchange linked to this application will only be done electronically. It is therefore important to check the entry of your e-mail and to think of looking at your spam.

Numéro de téléphone / Number phone

## 2. INFORMATIONS ADMINISTRATIVES / ADMINISTRATIVE INFORMATION

Situation professionnelle actuelle / Current situation

\* Si vous avez sélectionné "Autre", complétez le champ suivant  
\* If you selected "Other", complete the following field

Cochez la mention applicable, une seule valeur possible

- Agent titulaire de l'état
- Agent titulaire de la fonction publique territoriale
- Agent titulaire de la fonction publique hospitalière
-

# IRD - Chaires de professeur junior 2025 (F/H)

Agent extérieur à la fonction publique

Sans emploi

## Nom et adresse de votre employeur actuel / Name and address of your establishment (current employer)

Saisir directement sur l'encadré / Enter directly on the sidebar

## Diplôme le plus élevé / Highest degree

Cochez la mention applicable, une seule valeur possible

BAC+8 et plus - doctorat...

BAC+7 et plus - diplôme d'ingénieur...

## Précisions sur le diplôme le plus élevé / Details of the highest diploma

Indiquez le titre, la discipline, l'année et le lieu d'obtention du diplôme

Indicate the title, discipline, year and place of graduation

## Pièce justificative à joindre en complément du dossier

Justificatifs de diplômes / Proof of diplomas

Si vous avez plusieurs justificatifs à déposer, vous devez les regrouper en un seul fichier PDF

If you have several supporting documents to submit, you must combine them into a single PDF file

## 3. INFORMATIONS COMPLEMENTAIRES (dans le cadre de votre candidature) / ADDITIONAL INFORMATION (as part of your application)

### Titre du projet de recherche / Title of research project

Saisir l'intitulé de votre projet de recherche

Please indicate the title of your research project

### Mots clés / Keywords

Saisir 5 mots clés maximum / 5 keywords maximum

## 4. DOSSIER DE CANDIDATURE

### Pièce justificative à joindre en complément du dossier

DOSSIER DE CANDIDATURE (version française)

Télécharger le dossier soit en version française soit version anglaise, le compléter et le déposer. Attention, le fichier devra être nommé de la façon suivante : nom\_prénom\_Nom de l'unité\_Dossier.pdf

### Pièce justificative à joindre en complément du dossier

APPLICATION FILE (English version)

Download the file either in French or English version, complete it and submit it. Please note, the file must be named as follows: name\_firstname\_unit name\_Dossier.pdf

# IRD - Chaires de professeur junior 2025 (F/H)

## Pièce justificative à joindre en complément du dossier

PRODUCTIONS MAJEURES / MAJOR OUTPUTS

Télécharger le modèle, le compléter et le déposer. Attention, le fichier devra être nommé de la façon suivante : nom\_prénom\_nom de l'unité\_FPM.pdf

Please refer to the model. Please note, the file must be named as follows: name\_firstname\_unit name\_FPM.pdf

## Pièce justificative à joindre en complément du dossier

FICHE "CURRICULUM VITAË" / RESUME SHEET

Télécharger le modèle, le compléter et le déposer. Attention, le fichier devra être nommé de la façon suivante : nom\_prénom\_nom de l'unité\_CV.pdf

Please refer to the model. Please note, the file must be named as follows: name\_firstname\_unit name\_CV.pdf

## 5. DEMANDES SPECIFIQUES / SPECIFIC REQUESTS

### Souhaitez-vous faire une demande d'équivalence ? / Would you like to apply for an equivalence ?

Si oui, je vous remercie de vous référer au modèle, ci-dessous, que vous devez télécharger, compléter puis déposer avec vos pièces justificatives.

If so, thank you for referring to the model, below, which you must download, complete and then file with your supporting documents.

Cochez la mention applicable

Oui

Non

## Pièce justificative à joindre en complément du dossier

Demande d'équivalence à compléter / Application for equivalence to be completed

Télécharger, compléter puis déposer la demande d'équivalence / Submit the equivalence request

## 6. Pièces justificatifs / Supporting documents

### Pièce justificative à joindre en complément du dossier

Justificatifs diplômes / Diploma documents

Si vous avez plusieurs justificatifs à déposer, vous devez les regrouper en un seul fichier PDF

If you have several supporting documents to submit, you must combine them into a single PDF file

### Pièce justificative à joindre en complément du dossier

Justificatifs employeurs / Employer documents

Si vous avez plusieurs justificatifs à déposer, vous devez les regrouper en un seul fichier PDF

If you have several supporting documents to submit, you must combine them into a single PDF file

### Pièce justificative à joindre en complément du dossier

Justificatifs titres et travaux / Proof of titles and works

Si vous avez plusieurs justificatifs à déposer, vous devez les regrouper en un seul fichier PDF

If you have several supporting documents to submit, you must combine them into a single PDF file

### Pièce justificative à joindre en complément du dossier

Autre justificatif / Other supporting document

Autre justificatif complémentaire, le cas échéant

## 7. Déclaration sur l'honneur / Sworn statement

**En cochant cette case, je certifie sur l'honneur l'exactitude des renseignements fournis dans ce dossier et déclare avoir pris connaissance des conditions pour concourir. By checking this box, I certify on my honor the accuracy of the information provided in this file and declare that I have read the conditions for applying.**

Cochez la mention applicable

Oui

Non